

## 会場に広がる感動! 小学校音楽フェスティバル

小学校音楽フェスティバルが、11月19日と25日の両日、市内2カ所の文化会館で開催されました。これまでの練習の成果を存分に発揮し、また各校の演奏のすばらしさを鑑賞し合い、さらに表現する喜びをともに味わうことができた貴重な1日となりました。



▲ 丹原文化会館

▲ 総合文化会館



## 11/28・29 「未来をつくる図書館」をめざして



▲ 講演に続いては囲碁の基本をレクチャー

西条図書館開館から半年。多くの人に夢や希望、明日への活力を提供できる図書館でありたいとの願いを込め、交流イベントを開催しました。女流棋聖・梅沢由香里先生の講演をはじめ、パネルディスカッションやトークショー等多くの催しが行われました。



▲ 歌を交えたトークライブも

## 12/8 光る汗! 中学校駅伝競走大会

東予運動公園内の周回コースを会場にした西条市中学校駅伝競走大会が開催され、各校の代表選手が互いの健脚を競いました。それぞれの思いを込めてタスキをつないだ6区間。自分の持てる力を最大限に発揮して走りきる姿は感動的でした。沿道で応援する人たちは全力で駆け抜けていく選手に、惜しめない声援を送っていました。



▲ 号砲一発! 各校のタスキを胸に女子の部スタート



▲ レースを終えた女子の声援が男子選手を後押し

## Camera まちのわだい Spot



## 11/21 次世代育成支援スポーツ事業「バレーボール教室」



▲ 真剣な中に笑顔も見られる教室となりました

ビーチバレーのシドニー・北京五輪代表の佐伯美香先生と、北京五輪代表コーチの桐原勇人先生による熱心な指導に、最初は緊張気味だった中学生たちも、先生とのエキシビションマッチでは機敏な動きの中に笑顔もこぼれていました。

## 11/23 香り高い文化を後世に「榿」千年の森づくり

小松で長く愛されてきた「榿」による千年の森をつくらうと、榿の植樹が小松中央公園で行われました。秋晴れの下、子どもからお年寄りまで約200人の参加者は、「大きくなあれ」との願いを込めて、250本もの榿の苗木を丁寧に植えていました。



▲ 参加者の皆さんによる榿の植栽

## 高校生ものづくりコンテスト全国大会で準優勝!



11月15日、横浜市で開催された第9回高校生ものづくりコンテスト全国大会に、東予高校機械科3年生の白石朋也君が出場し、鎌倉弘史君と柳瀬昌教君の強力なサポートにより日ごろの実力を発揮して、見事に旋盤部門で準優勝に輝きました。ものづくり人材が皆さんの協力により立派に育っています。

## 12/6 丹原の産品を求めて人だかり



▲ 餅投げでは大きな歓声が



農産物の一大生産拠点である丹原町の産業まつりでは、柿やキウイなど地元産品を販売したふるさと市のほか、食に関するパネル展や餅投げ・バザー・植木市などが行われ、市内外からの多くの来場者で会場は大にぎわいでした。